
２０１４年７月４日 

厚生労働大臣 

   田村 憲久 様 

                          

全 日 本 年 金 者 組 合 

 中央執行委員長 冨田 浩康 

 

「公的年金制度にかかわる当面の改善要求」交渉の場でお願いした調査について 

 

 ７月３日、私ども全日本年金者組合の「公的年金制度にかかわる当面の改善要求」に対

する交渉の場で、下記の項目について再調査して回答することを約束され、改めて文書で

提出することを確認したところです。（担当者：厚生労働省年金局年金課企画法令第一係

長・中利也氏） 

 よって下記の項目について７月２０日までに文書での回答を求めます。 

 

記 

１．現在、わが国の年金は２カ月ごとに金融機関への口座振り込みになっている。緒外国

ＯＥＣＤ加盟３４カ国の年金支給の現状について調査報告願いたい。 

２．上記１、に関連して、わが国の２カ月ごとになっている年金支給を毎月支給にすると、

どれだけの経費増が必要になるか、又、その内容を明らかにしてほして。 

 

以上２点について回答を求めます。 

以上 

 

 


